

**HOMENAJE LUCTUOSO****Despiden
diputados a
Muñoz Ledo****AL LÍDER PARLAMENTARIO.**

Desde la tribuna de San Lázaro, su casa, todos los partidos le dijeron adiós. Reconocieron su labor legislativa y lucha al oponerse 'de principio a fin' a la imposición presidencial.





Homenaje. Ceremonia de cuerpo presente de Porfirio Muñoz Ledo, ayer.

RESALTAN DIPUTADOS

“La no imposición presidencial fue la lucha de Porfirio”

Lo despiden con una ceremonia de cuerpo presente en salón de plenos de San Lázaro

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

En una ceremonia luctuosa en el salón de sesiones de la Cámara de Diputados, legisladores de todos los grupos parlamentarios despidieron ayer a Porfirio Muñoz Ledo como “el hombre de Estado”, “el hombre del sistema”, “el maestro”, “el consejero”, “el estratega”, “el crítico”, “el polémico”, “el rebelde” y “el auténtico líder” que, “de principio a fin, se opuso a la imposición presidencial”.

Desde la tribuna del Palacio Legislativo, la vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, dijo que la lucha por la democracia de Muñoz Ledo comenzó por oponerse a las “limitaciones e imposiciones en el PRI” y abandonó el partido, mientras que en su etapa final, “con el gobierno de Morena tuvo diferencias”.

“Por eso, no nos molestaron las críticas en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque son parte de la esencia de Porfirio Muñoz Ledo, el hombre crítico, polémico que discrepaba con quien ejercía el poder”, argumentó.

El presidente de la cámara, Santiago Creel, del PAN, expuso en su mensaje en la ceremonia de cuerpo presente, que “su actividad y pensamiento renovado, particularmente con el rompimiento con

EL FUNERAL.

El velorio de Porfirio Muñoz Ledo se llevó a cabo en el Panteón Francés y de ahí llevaron su cuerpo a la Cámara de Diputados.

el viejo régimen, estuvo presente hasta su último aliento”.

“Todavía en la última conversación que sostuve con él, escuchaba a un Porfirio Muñoz Ledo que vehementemente debatía conmigo, pero sobre todo, como lo hacía con mucha frecuencia, debatía consigo mismo, sobre las carencias y las soluciones que tiene nuestra democracia”, reveló.

Ignacio Mier, coordinador de Morena, agregó: “Frente a un régimen autoritario del PRI, negado a abrirse a la pluralidad, Muñoz Ledo marcó el sendero para la apertura de la democracia en México. En la primera, en preparación al cambio de régimen y, en la segunda, como presidente de la Cámara de Diputados, fue líder de la cuarta transformación y un auténtico líder parlamentario”.

Augusto Gómez, del PRI, resaltó que “hoy, en momentos difíciles que vive el país, se requiere de su talento, imagen, capacidad y experiencia. Fue un constructor de instituciones y defensor del régimen de derecho”.

La priista Marcela Guerra estimó que Muñoz Ledo reclamó hasta el final de su vida que “la autoridad política se ejerza siempre dentro de la pluralidad y en el marco de los contrapesos”.

Amalia García, de MC, resaltó que “en el PRI hegemónico no se podía consentir una disidencia y comenzó la lucha por la transición a la democracia”.

LUCIA FLORES